
На совещании в администрации города представители Роспотребнадзора и бизнес-сообщества обсудили вопросы соблюдения требований законодательства 
23.03.2017

  

{morfeo 1425}22 марта в  актовом зале администрации города  в рамках мероприятий,
посвященных Всемирному дню защиты прав потребителей, прошло совещание с
представителями бизнес-сообщества.  Сотрудники  Роспотребнадзора в очередной раз
обратили внимание предпринимателей на требованиях санитарного законодательства и
законодательства  о защите прав потребителей, сделав акцент на  необходимость
урегулирования споров в претензионном порядке.

  

Активный интерес собравшихся вызвало обсуждение ситуации по правовому
регулированию реализации спиртосодержащей продукции на территории региона.
Предпринимателей интересовал вопрос: как защитить себя от подделки, чем
руководствоваться при приемке товара?  По данному вопросу было рекомендовано 
обучить лиц, ответственных за приемку товара  требованиям предъявляемым к
маркировке. В частности,  предпринимателям рекомендовали  изучить Единые
санитарно-эпидемиологические и гигиенические требования к товарам, подлежащим
санитарно-эпидемиологическому надзору (контролю), а так же через сайт http://fp.crc.ru
проверять предъявляемые  свидетельства о государственное регистрации. Также
внимание предпринимателей акцентировано на недопустимость   приема  на
реализацию   продукции без сопроводительных документов.

  

В завершение выступления специалисты Управления еще раз обратились к субъектам
предпринимательства  с  предложением самостоятельно проводить лабораторные
исследования стеклоомывающей жидкости, до её реализации конечному потребителю. 
Предпринимателей призвали проявить активную  гражданскую позицию и не
возобновлять реализацию спиртосодержащей непищевой продукции после  завершения
действия ограничительных мероприятий, введенных Постановлением главного
государственного санитарного врача РФ №7 от 24.01.17.

  

После  завершения совещания, все желающие смогли в индивидуальном порядке
получить ответы на вопросы,  касающиеся не только осуществляемой деятельности, но и
в целом защиты прав потребителей. Вопросы, в основном,  касались дистанционной
продажи через сеть Интернет.
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http://fp.crc.ru/

